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Abstract (en)
The device for limiting a shuttering end face comprises a precast element (1) of a width (W) which corresponds to the thickness of the concrete
structure to be erected and of a modular length (L). The element (1) has openings (2) for fitting through reinforcing bars (3), lines (4) or pipes. Since
the element is intended to remain in the masonry, it is expediently fabricated from a relatively fine concrete, contained in which is a reinforcing mesh
(5) of plastic which also extends over the openings (2) and, in addition, prevents concrete from flowing to the outside when the said concrete is
introduced. <??>Such a terminating element permits rapid and exact limiting of the shuttering if the masonry is not concreted in one piece or in the
case of crane clearances and, moreover, does not require shuttering when concreting the adjoining part. <IMAGE>

Abstract (de)
Die Vorrichtung zur Begrenzung einer Stirnfläche einer Schalung besteht aus einem vorgefertigten Element (1) mit einer Breite (W), die der
Dicke des zu erstellenden Betonwerkes entspricht und einer modularen Länge (L). Das Element (1) weist Oeffnungen (2) zum Durchstecken von
Armierungseisen (3), Leitungen (4) oder Rohre auf. Da das Element vorgesehen ist im Mauerwerk zu verbleiben, ist es zweckmässigerweise aus
einem relativ feinen Beton gefertigt, in welchem ein Armierungsgeflecht (5) aus Kunststoff enthalten ist, das sich auch über die Oeffnungen (2)
erstreckt und ausserdem verhindert, dass Beton beim Einbringen desselben nach aussen fliesst. Ein solches Abschlusselement ermöglicht ein
schnelles und genaues Begrenzen der Schalung, falls das Mauerwerk nicht in einem Stück betoniert wird oder bei Kranaussparungen und erfordert
zudem kein Abschalen beim Betonieren des Anschlussteils. <IMAGE>
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